
いきいき同窓会第6回理事会 議事録   場所  ：宮本公民館 13：00～14：40  

1． 開会                            ホームページ（QRコード）→ 

2． 慶弔関係 米寿 村上八重子様（老大 14 薬園台一般教養） 表彰 

3． 石川会長挨拶 

① 昨年来「2022 対策」で実施出来た事は同好会推進部を新設し、3 つの同好会が発足、6 月ホ

ームページを開設。4 月からは会員を一本化し会費を一律年額 1200 円に改定する。出来なか

った事としては同好会、地域代表から理事を選出することが残念ながら出来なかった。4 月から会

報部を広報部と改称しホームページ制作と会報発行機能を持たせるなど組織のカタチを整えてき

たか中身についてはこれから努力していきたい。 

② 会長の任を授かり 10 か月、そのあいだ市との意見交換・市の協力を得る。社会教育課長からは

好意を得、市民大学校卒業生の同窓会入会が減少してきている現状を踏まえ生涯学習・健康

と仲間づくりを目標とする両者同一の考え方のもと高齢福祉課と３者会談を行い現状の課題を

今後定期的に開催する（1 月申し入れ）お願いし市担当のセクション健康センター課・地域福

祉課を使わせて貰い市民大学・同窓会を一体化し市のちからを引き出す。今後も経過を報告さ

せてもらう。 

4． 各部の報告 

① 総務部 4 月 13 日総会の準備 19 期入会の取りまとめ （理事候補者届ハガキ） 

② 会計部 会員の名簿作り 個人会員への案内 

③ 会報部 105 号会報 1 面下の文化講演会場が船橋文化ホールとあるのは「中央公民館講

堂」の誤りで訂正願います。ホームページ開設（6 月）以来閲覧者数約 2800 名ファイル数

32000 ページでした。今後も読みやすいものを作っていく 

④ 文化教養部（山内部長欠席代行井上部長） 

・囲碁大会 2 月 16 日 中央公民館 22～23 名 ・参加作品展 1 月 18 日締め切り 224

名より出展 3 月 8 日～12 日開催 ・文化講演会 中央公民館 13 時整理券配布し 160

名にて締め切る。 

⑤ 福祉厚生部 講演会「目からうろこの腰痛講座」すこやか 活動講演会 3 月 8 日（水）海神公

民館 講師船橋整形外科 木元先生  同窓会かわら版 99 号 「料理教室」2 月 10 日申

し込み締め切り 参加申し込み数 10 名以下の場合は中止する。その場合は理事に電話にて通

知し参加者に伝達する 



⑥ 健康スポーツ部 2023 年度春季・秋季競技大会の日程は別紙のとおり 部として室内競技のダ

ーツ競技会が廃止となり新たに「ボッチャ」を体験・学びを採用し競技大会に昇華する目論見で試

行として中央公民館 2 月 9 日（木）第 8 集会室 3 月 7 日（火）第 3 集会室何れも 15

時開始を予定。参加者は別府部長まで 

⑦ 同会推進部 1 月 11 日（水）市民文化ホールで同窓会及び同好会活動状況を映像とナレ

ーションで市民大学 19 期生に紹介 

5．議題（議長長澤副会長） 

①市大 9 期生以前の理事候補者への対応について（石川会長談） 

協力会員・評議員共に一般会員になることにより理事の任と理事会の出席については、体力のこ

とも鑑み本人の意志に任せる。（本音は継続願いたい） 顧問は年一回の部長会に出席願い助

言を頂きたい 

②2022 年度事業報告案・2023 年度予算案 （別紙にて井上部長談）」4 月 1 日理事会に

て賛否を問う 部長会を年 7 回（従来 12 回）理事会 5 回（従来 6 回）開催する 

③2022 年度事業決算見込み・2023 年度予算案（別紙にて高橋部長談） 

質疑①創立 40 周年記念会の実施について（老大 21 期長澤氏） 

実施の必要はないので 50 周年で積立金出費にしたらどうか 

回答：（石川会長） 実施するかどうか今後検討していく 

因みに挙手にて実施の意向確認を行い賛否ほぼ同数であった 

質疑②今後評議員が理事・役職に継続するかどうか（8 期古関氏） 

回答：（井上部長）今後どうするかは本人の意志を尊重する 

質疑③理事会のレジメを会員に知らせる手段・方法をどうしているか聞きたい 

回答：（井上部長ほか） 今は各自の方法に任せている。ホームページから閲覧する方法もある。 

ホームページからイベントの申し込みは可能となっている。 

質疑④会員名簿と会費の支払いについて 

回答： 会費支払い者のみを名簿に登載 


